

### COMITE DE RAYON.

Le Comité de rayon réunit au minimum les responsables de cellules. Ses réunions sont clandestines. Il dispose d'une roneo et d'une machine à écrire. Les tâches obligatoirement pourvues sont :

- Le responsable de rayon et son adjoint (aide administrative)
- La Trésorerie.
- Le Responsable à la Sécurité. (Non élu, propose par le comité de rayon au responsable à la sécurité du C.R.)
- Le Responsable de presse : il centralise les informations et la Trésorerie de la VERITE.

Le plan de travail du rayon coordonne l'activité des cellules et permet de la contrôler, établit le bilan de la campagne de recrutement et fixe ses objectifs.

Le rayon organise des assemblées publiques locales convoquées par affichettes dans une salle de 50 à 100 places.

Il alimente son fonds de propagande par des réunions éducatives et artistiques.

Il prépare dès maintenant la campagne électorale : désignation des candidats éventuels, agitation pour la souscription électorale etc... en se donnant pour objectif d'avoir au moins un élu. Dans les trois mois, chaque rayon doit avoir au moins une permanence.

### LE COMITE REGIONAL.

Il réunit toutes les semaines les responsables de rayon. Ses réunions sont clandestines. C'est un organisme politique discutant de l'application tactique sur la base des documents fournis par le CC.

Pour qu'il puisse remplir ce rôle, il est nécessaire que les tâches administratives soient réglées en dehors des réunions principales par un Bureau Régional de 3 membres dont un permanent.

Trois tâches sont à pourvoir par priorité :

- Secrétariat administratif.
- Contrôle et sécurité.
- Trésorerie.

Les autres tâches sont attribuées soit à des responsables de rayon, soit à des camarades adjoints au C.R. (Presse, cadre etc..)

Le Comité régional établit le plan régional de la campagne de recrutement. Il organise les grands meetings centraux. Chaque C.R. publie un Bulletin Interieur capitalisant les expériences des rayons et cellules.

### COMITE CENTRAL.

Les carences du Comité Central en ce qui concerne la vie politique et les directives de travail tiennent en grande partie à l'absence de méthode dans le travail.